

Reconoce PT relación “congelada” con Morena

Su coordinador dice que “la soberbia” toca a todo el partido guinda, desde su dirigencia

**ANTONIO LÓPEZ
Y ENRIQUE GÓMEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

El coordinador del PT en la Cámara de Diputados, Reginaldo Sandoval, reconoció que la relación con Morena “está congelada”, y volvió a acusar a la militancia guinda de ser soberbia, e incluso de sentirse “invencibles”.

“En este momento la relación con Morena está un poco fría, congelada. Hay dos elecciones locales en Durango y en Veracruz, en el caso de Durango vamos juntos y en el caso de Veracruz va solo el PT porque yo sigo sosteniendo que hay soberbia en Morena (...) hay un acto de soberbia y de sentirse prácticamente invencibles”, declaró en reunión con medios de comunicación, a pregunta expresa de EL UNIVERSAL.

Sandoval Flores sostuvo que la soberbia de Morena toca a todo el partido, desde la dirigencia nacional hasta la coordinación en la Cámara de Diputados, las gubernaturas, e incluso la militancia: “La soberbia en Morena no es sólo en la dirigencia, es en todo, hasta el más pequeño. Los gobernadores se sienten dueños de los estados”.



ESPECIAL

Reginaldo Sandoval señaló que de seguir en la misma ruta, Morena terminará como el PRD.

Explicó que de seguir en la misma ruta, Morena terminará como el PRD, por lo que hizo votos para que la carta que la presidenta Claudia Sheinbaum enviará a los integrantes de ese partido, permee en toda la militancia. “Esta actitud de soberbia es un problema que puede terminar en una ruta equivocada, ya vimos lo que le pasó al PRD. Si se quiere mantener la ruta de la transformación auténtica se requiere mucha consistencia ideológica y política, yo no sé si ya la Presidenta mandó la carta a Morena, creo que eso va a ayudar a poner un poco de orden”.

El dirigente petista advirtió que si Morena sigue en la misma lógica, podrían ir solos en las elecciones intermedias de 2027.

“Nosotros no tenemos problemas en caminar solos, nosotros ponemos siempre en prioridad el proyecto, el pueblo, nuestro lema es: unidad nacional, todo el poder al pueblo, y para que eso suceda se requiere de un pueblo organizado. El primero de julio de 2018 la gente se organizó y tomó el poder con Andrés Manuel y ahora con Claudia, pero necesitamos fortalecer la democracia y no vernos hacia abajo”, concluyó.

Al respecto, el coordinador de Morena, Ricardo Monreal, consideró que no es conveniente pausar la relación con el PT.

No conviene congelar la relación de Morena con el PT; “hay que buscarlos”, señaló Monreal.

En conferencia de prensa, negó que haya un distanciamiento entre ambas bancadas del oficialismo, y afirmó que hay diálogo y acuerdos con ellos. ●

REGINALDO SANDOVAL

Coordinador del PT en San Lázaro

“Nosotros no tenemos problemas en caminar solos, nosotros ponemos siempre en prioridad el proyecto, el pueblo, nuestro lema es: unidad nacional”

La soberbia de los guindas, a punto de hundir la alianza: PT

**ENRIQUE MÉNDEZ Y
FERNANDO CAMACHO**

El Partido del Trabajo en la Cámara de Diputados amagó romper con Morena, por “la falta de diálogo y la soberbia de la dirigencia” del partido guinda, que impidió una alianza electoral en Veracruz, donde habrá elecciones para alcaldías.

El coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, respondió que el PT “es indispensable para el movimiento” y no puede haber fisuras. “Sí, creo que hay que buscarlos y replantear la estrategia de lucha. No hay que asumir actitudes que lesionen más la unidad, y rencontrar cualquier camino que se haya desviado en esta alianza que ha dado resultados”, indicó.

Ayer, en conferencia de prensa, el coordinador del PT, Reginaldo Sandoval Flores, reveló que en este momento la relación de su partido con Morena “está un poco fría, congelada; no hay diálogo”, porque la cúpula guinda prefirió ir en alianza con el Verde en Veracruz.

“Nuestra advertencia es a tiempo, porque puede haber un retroceso electoral y perder la mayoría calificada en 2027. Y Monreal tiene razón, el PT es indispensable

para el movimiento: sin nuestros votos, Andrés Manuel López Obrador no habría ganado la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, en 2006”, recordó.

“Se sienten invencibles; recuerden al PRD”

En Morena hay “una actitud muy sobrada, se sienten todopoderosos, prácticamente invencibles y creen que no necesitan a nadie. Como no hay oposición del lado de la derecha, del conservadurismo, se voltea a ver quién hace competencia en la izquierda, es decir al PT”.

Anticipó que el conflicto puede “terminar en una ruta equivocada. Ya vimos qué le pasó al PRD con sus tribus, pero estamos en proceso de transformación, vamos hacia algo novedoso, y para mantener esta ruta, se requiere mucha consistencia ideológica y política”.

Recordó que Morena se ha negado a ir con el PT o impuso candidatos que estaban por debajo en las encuestas respecto de aspirantes petistas, como en Durango en 2022, cuando la actual diputada federal Marina Vitela compitió por la gubernatura, aunque estaba por debajo en las preferencias del senador petista Alejandro González.

PT: congelada, la relación con Morena

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

La relación de PT con Morena está “congelada” debido a la soberbia con la cual se conducen dirigentes y gobernadores guindas, señaló el coordinador de la banca petista en la Cámara de Diputados, Reginaldo Sandoval, al advertir que su partido no tiene problema con “caminar solo” en las elecciones intermedias de 2027.

“La relación con Morena está congelada porque el tema de la soberbia en la dirigencia guinda prevalece”, señaló.

En conversación con representantes de los medios en el Palacio de San Lázaro, Sandoval sostuvo que incluso los gobernadores de filiación morenista “se sienten dueños de sus estados” y proclaman el lema “No mentir, no robar, no engañar”, pero nadie vigila que lo cumplan.

“Es de todos, hasta el liderazgo más pequeño, cuando tú dialogas con ellos se sienten dueños de los estados. No hay nada nuevo más que el planteamiento teórico de los principios con los que te debes de comportar: ‘No mentir, no

La causa es “la soberbia” de la dirigencia guinda: Reginaldo Sandoval

robar, no traicionar’, pero no hay nadie que te vigile para que no hagas eso”, acusó.

Por su parte, el líder parlamentario de Morena, Ricardo Monreal, sostuvo que la alianza con el PT es indispensable y por eso es preciso evitar que se enfríe.

Admitió la conveniencia de replantear la relación partidista, evitar cualquier fisura y corregir cualquier actitud que lesione la unidad.

“Hay que buscarlos, hay que replantear la estrategia de lucha; no hay que permitir que haya fisuras, no hay que asumir actitudes que lesionen más la unidad y hay que reencontrar cualquier camino que se haya desviado en esta alianza que ha dado resultados en los últimos años en México”, remarcó.

No obstante, el diputado Sandoval responsabilizó a los diri-

gentes de Morena del fracaso de la coalición electoral en Veracruz para competir por las alcaldías este año y anticipó que, si el partido mayoritario insiste en su actitud de soberbia, se podría repetir el resultado de las elecciones de 2021 cuando los partidos de la llamada cuarta transformación quedaron lejos de la mayoría calificada en la Cámara de Diputados.

Subrayó que el “enfriamiento” de la relación PT-Morena se agudizó tras la votación del dictamen para desechar la solicitud de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco, pues la fracción petista se pronunció por iniciar dicho proceso.

Aunque aclaró que el diálogo con su homólogo Monreal ya se ha restablecido. ■